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* CONFAGRICOLTURA, NETTA E CONVINTA SOLIDARIETA' 
   AL PRESIDENTE MATTARELLA 
 
* COMMERCIO ESTERO: ISTAT, A DICEMBRE 2024 EXPORT +1,9%. NEL 
   2024 EXPORT  A -0,4% MA ALIMENTARI, BEVANDE E TABACCO +10% 
 
* COMMERCIO ESTERO: COLDIRETTI, CIBO MADE IN ITALY DA RECORD 
   CRESCE IN CONTROTENDENZA (+8%): GERMANIA PRIMO SBOCCO 
 
* COMMERCIO ESTERO: LOLLOBRIGIDA, AGROALIMENTARE ITALIANO 
   SEMPRE PIU' COMPETITIVO SU MERCATI MONDIALI 
 
* STATI GENERALI VINO: LOLLOBRIGIDA, OGGI PIU' CHE 
   MAI OCCORRE FARE SISTEMA OLTRE I NOSTRI CONFINI 
 
* STATI GENERALI VINO: STATTI (CONFAGRICOLTURA), SERVONO INTERVENTI 
   STRUTTURALI PIU' FLESSIBILI E USO DI TUTTI I FONDI 
 
* STATI GENERALI VINO: BATTISTA (COPAGRI), NECESSARIA 
   PROFONDA DISTINZIONE TRA CONSUMO MODERATO E ABUSO 
 
* STATI GENERALI VINO: COTARELLA (COLDIRETTI) RIBADISCE PREOCCUPAZIONE 
   PER ETICHETTE ALLARMISTICHE A RISCHIO 8,2 MLD EXPORT 
 
* STATI GENERALI VINO: FEDERVINI E UIV, RISORSA FONDAMENTALE 
   PER NOSTRA ECONOMIA CHE MERITA PROTEZIONE 
 
* UNIONCAMERE, IN 10 ANNI -24% IMPRESE GIOVANI ORA SI 
   PUNTA SU DIGITALE SERVIZI A IMPRESE E AGRICOLTURA 
 
* AREE INTERNE: MILANESE (CONFCOOPERATIVE SANITA') A SCHILLACI, 
   NO MEDICI DI FAMIGLIA DIPENDENTI SSN. A RISCHIO AREE INTERNE 
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* COLDIRETTI E FILIERA ITALIA A BORDO DELL'AMERIGO 
   VESPUCCI PER PROMUOVERE LE ECCELLENZE ITALIANE 
 
* CORTE COSTITUZIONALE: MINI PODCAST SU PRONUNCIA 
   RELATIVA A IMU IMMOBILI STRUMENTALI 
 
* PESCA: COLDIRETTI PUGLIA, SERVE NUOVA STRATEGIA 
   UE PER SALVARE FLOTTA E RISORSE MARINE 
 
* CALABRIA: CISL-CGIL-UIL E FAI-FLAI-UILA COMUNICANO 
   A OCCHIUTO STATO AGITAZIONE SETTORE FORESTALE 
 
* MARCHE: DALLA BERNARDINA (CAI AGROMEC), BENE VOLONTA' REGIONE DI 
   ISTITUIRE ALBO AGROMECCANICI. BUGIARDINI CONFERMATO PRESIDENTE 
 
* EMILIA-ROMAGNA: REGIONE CAPOFILA PROGETTO EUROPEO 
   LOWINFOOD PER RECUPERO ORTOFRUTTA IN ECCESSO 
 
* BASILICATA: MARTINANGELO, INCONTRI CON REALTA' 
   TERRITORIALI AGROCEPI E CON CONFAGRICOLTURA 
 
* CAMPANIA: CONFAGRICOLTURA, TROPPI COLOMBI NEGLI ALLEVAMENTI 
   CHIESTO ALLA REGIONE PIANO DI CONTROLLO 
 
* TOSCANA: MARCIUME CASTAGNO, 300MILA 
   EURO DANNI DENUNCIA COLDIRETTI 
 
* EMILIA ROMAGNA: 18/2 TORNA AGRICHEF LA SFIDA TRA 
   RICETTE CONTADINE TIPICHE DI TURISMO VERDE 
 
* TOSCANA: SOSTEGNO DEI GRUPPI OPERATIVI PEI, 
   PROROGATI TERMINI BANDO PER INNOVAZIONE 
 
* ROVIGO: CONFAGRICOLTURA, DA DATI REGIONE EMERGE CHE DIMENSIONE 
   MEDIA AZIENDE E' LA PIU' ALTA DEL VENETO. SERVE DIVERSIFICARE 
 
* IL 18/2 A PALAZZO DELLA VALLE INCONTRO UNAPOL E CONFAGRICOLTURA 
   SU PROSPETTIVE OLIVICOLTURA ITALIANA 
 
* ENTE RISI, 20/2 A PAULLO (MI) CONVEGNO 
   80 ANNI CARNAROLI 1945-2025 
 
* A MACFRUT IL 7/5 CONGRESSO INTERNAZIONALE 
   SULLE BIOSOLUTIONS PER PESCHE DI QUALITA' 
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ENTE RISI, 20/2 A PAULLO (MI) CONVEGNO 
80 ANNI CARNAROLI 1945-2025 
 
1476 - milano (agra press) - "il 2025 si apre all'insegna della celebrazione di uno dei 
prodotti gastronomici italiani di eccellenza, che gode di grande apprezzamento anche 
al di fuori dei nostri confini nazionali: il riso carnaroli. sono infatti trascorsi 80 anni da 
quando, nelle campagne della provincia di milano e precisamente all'interno della 
cascina casello di paullo, la famiglia DE VECCHI, dopo aver condotto innumerevoli 
studi volti alla ricerca del chicco perfetto per la preparazione del risotto, incrociando il 
vialone con il lencino ottenne una nuova varieta' di riso, destinata ad affermarsi nelle 
cucine dei migliori chef. la storia narra che successivamente, nei primi anni '80, achille 
DE VECCHI, erede dell'ideatore del re dei risi, prese la decisione che daraÌ� al carnaroli 
la notorieta' e il giusto riconoscimento: cedere con atto notarile a ente nazionale risi il 
materiale vegetale per proseguire la selezione conservatrice della varieta' (che viene 
tuttora portata avanti nel centro ricerche sul riso dell'ente nazionale risi a castello 
d'agogna, pavia). ed e' proprio in collaborazione con ente nazionale risi che, giovedi' 
20 febbraio 2025, si terra' nella sala consiliare della citta' di paullo il convegno 'carnaroli 
1945-2025. storia del re dei risi: nascita e affermazione di un'eccellenza', con il quale 
l'amministrazione comunale intende proseguire e suggellare il proprio impegno nella 
divulgazione dell'origine storica di questa eccezionale varietaÌ� di riso, unica per 
proprieta' e prestazioni in cucina". lo rende noto un comunicato di ente risi che cosi' 
prosegue: "gli interventi che si susseguiranno affronteranno i principali temi legati alla 
storia e alle caratteristiche organolettiche e nutrizionali del carnaroli, soffermandosi su 
come riconoscere un carnaroli di qualita' e suggerendo anche i migliori abbinamenti 
per esaltarne il sapore. oltre ai responsabili di ei ente nazionale risi filip HAXHARI 
(dirigente dipartimento attivita' sementiera e miglioramento genetico) e cinzia 
SIMONELLI (responsabile laboratorio di chimica, merceologia e biologia molecolare), 
presenzieranno al convegno paola e achille DE VECCHI (eredi del costitutore della 
varieta' carnaroli), valentina SELLO (sommelier del riso) e vera dini D'AREZZO 
(dottoressa nutrizionista). apriranno il convegno luigi GIANOLLI (sindaco della citta' di 
paullo), natalia BOBBA (presidente ente nazionale risi) e gabriele GUIDA (assessore 
alla cultura e alla comunicazione istituzionale della citta' di paullo), lasciando la 
chiusura ad andrea BERTOLAZZI (presidente pro loco paullo aps)". "la valorizzazione 
del riso carnaroli rappresenta la cura dell'identita' di paullo. per questo 
l'amministrazione della citta' si impegna e investe convintamente nella tutela di questo 
patrimonio storico e culturale - afferma GIANOLLI -. il carnaroli e' il simbolo dell'anima 
della nostra comunita' che e' riuscita a produrre un'eccellenza internazionale, paullese 
e italiana. come tutte le tradizioni e' stata prima di tutto un'innovazione che ha trovato 
terreno fertile in tutto il mondo, diventando il riso per eccellenza nelle migliori cucine, 
casalinghe e professionali. da un piccolo centro a cavallo tra milano e lodi, abbiamo 
abbattuto i confini e le barriere, costruendo ponti in cui il carnaroli diventa il punto di 
incontro, protagonista della migliore cucina e dell'identita' nazionale che passa anche 
da paullo". "l'ente nazionale risi, oggi e' fiero di onorare il riso carnaroli, proprio qui 
nella citta' e nel territorio ove ha iniziato il suo lungo viaggio - dichiara BOBBA -. un 
viaggio che dopo 80 anni prosegue e continua a ricevere plausi e meriti dalle cucine di 



(ap) - anno LXII n.38                     lunedì 17 febbraio 2025                                                24./27.. 

tutto il mondo. se si parla di carnaroli, si parla di risotto, un'eccellenza della nostra 
cucina italiana candidata recentemente a patrimonio unesco. un sentito e doveroso 
ringraziamento alla famiglia de vecchi per aver affidato all'ente nazionale risi il 
materiale genetico, affinche' continuasse il mantenimento in purezza della varieta'. una 
fiducia che l'ente non tradira' mai". "l'80° anniversario della selezione del carnaroli - 
continua il comunicato - segna una tappa importante nella storia dei prodotti di 
eccellenza italiani e merita di essere celebrato e valorizzato. non solo per le ben note 
qualita' di questa speciale varieta' di riso che ormai tutti conosciamo, ma anche e 
soprattutto per il corso degli eventi che hanno portato l'idea di una famiglia di 
agricoltori di un piccolo centro del milanese a varcare i confini locali, ottenendo molti 
riconoscimenti addirittura a livello mondiale". programma completo disponibile qui: 
bit.ly/4gCvCG5 17:02:25/15:55 
 
A MACFRUT IL 7/5 CONGRESSO INTERNAZIONALE 
SULLE BIOSOLUTIONS PER PESCHE DI QUALITA' 
 
1572 - cesena (agra press) - "'quali biosolutions per pesche di qualita'?'. questo il tema 
al centro del congresso internazionale in programma nella prossima edizione di 
macfrut, fiera internazionale della filiera dell'ortofrutta, in programma da martedi' 6 a 
giovedi' 8 maggio 2025". lo rende noto un comunicato di macfrut, che cosi' prosegue: 
"il convegno e' parte integrante del biosolutions international event (bie), il salone 
dedicato ai prodotti naturali per la difesa, nutrizione e biostimolazione delle piante, 
coordinato da agri2000 net insieme a macfrut. due i punti nevralgici del convegno 
internazionale, in agenda nella seconda giornata della fiera (mercoledi' 7 maggio): le 
necessita' di mercato del pesco in italia e nel mondo; le problematiche emergenti con 
le relative biosolutions innovative per una peschicoltura redditizia e sostenibile. 
l'incontro si sviluppera' nella mattinata (inizio ore 10.30) su due sessioni, introdotto e 
moderato da ciro LAZZARIN di agri2000 net. sulle problematiche e il mercato del pesco 
intervengono ugo PALARA direttore agricolo di agrintesa, e carmelo MENNONE 
responsabile ricerca alsia basilicata. a seguire due case history in ambito 
internazionale. la successiva sessione del convegno e' dedicata agli interventi sulle 
biosolutions innovative. le conclusioni sono affidate a davide neri, direttore del 
dipartimento di scienze agrarie, alimentari e ambientali dell'universita' politecnica delle 
marche. la partecipazione al congresso e' libera previa iscrizione (shorturl.at/HGukE). 
'abbiamo posto l'attenzione sul pesco perche' rappresenta bene i mutamenti del settore 
nel corso degli ultimi anni, sia sul piano produttivo sia su quello fitosanitario - spiega 
roberto SCIOLINO, di agri2000 net, coordinatore di bie - malgrado la progressiva 
erosione delle superfici, il nostro paese rimane al secondo posto nella produzione in 
ambito europeo e al terzo nei quantitativi di pesche e nettarine in ambito mondiale, 
preceduto da cina e spagna. la sfida che il settore ha davanti e' quella di un 
rinnovamento di prodotto nel segno della qualita', che sia nel contempo sostenibile e 
capace di rispondere alle problematiche fitosanitarie sempre piu' pressanti. temi che 
saranno affrontati proprio in occasione del congresso internazionale alla presenza dei 
massimi esperti mondiali sul tema'. il congresso internazionale e' un tassello 
fondamentale del biosolutions international event (bie), salone che affronta nella sua 


